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JE SUIS...
 Lycéen au lycée des Iscles

  Lycéen au lycée Louis 
Martin Bret

  Lycéen au lycée Félix 
Esclangon

  Étudiant à l’École 
Internationale PACA

  Inscrit à la Mission 
Locale 04

  Inscrit à l’École de la 
Deuxième Chance PACA

  Jeune actif du territoire

   Étudiant du territoire

HUGUES 
Bengeamin
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Bonjour à tous je m’appelle Bengeamin HUGUES, j’ai 16 ans, je suis 
élève de seconde au lycée Esclangon et interne. 
Je n’habite pas dans l’agglomération mais à 30 km dans un petit village 
qui s’appelle Vachères. Je suis donc issu d’un milieu très rural. Je 
dépends donc de la ville pour tous ses services. 
Je souhaite me présenter au Conseil Communautaire Jeunes pour 
faire entendre nos voix sur des sujets qui nous concernent. 

X

J’aimerais en quelque sorte être un porte-parole pour les jeunes sur 
des sujets qui me tiennent à cœur comme : 
Culture :

• Rendre plus abordables les activités culturelles (Cinémas, Théatre, Concerts, cours de
danse/musique)

• La Musique : faire découvrir des groupes et artistes émergents
• Faire le lien entre les jeunes et les structures de DLVAgglo au travers de projets et

actions culturelles avec des structures hors DLVAgglo (scolaires par exemple)
• Faire connaître et développer le Cinéclub

Social :
• Lutter contre toutes les formes de discriminations (plus d’intégration des minorités par

la culture et les activités extrascolaires (à développer) ; sensibiliser au féminisme /
sexisme / aux populations LGBTQIA+ )

• Faire en sorte que les complexes sportifs soient accessibles à tous
• Faire des activités de découverte du sport

Environnement :
• L’écologie (rencontres avec des associations environnementales ; ciné-débat avec des

intervenants ; rencontres avec le Parc Naturel du Luberon / sorties)
Mes idées sont encore à développer et j’en ai encore beaucoup d’autres !! J’ai déjà été délégué 
au collège et je le suis au lycée et grâce à cela j’ai pu faire en sorte que plusieurs projets voient 
le jour. Je serais donc ravi de faire partie de ce Conseil pour participer à l’élaboration de ces 
nouveaux projets.

Bengeamin Hugues




